
Schulkinderbetreuung bei „eingeschränktem
Regelbetrieb“

Gustavsburg, der 19.05.2021

Liebe Eltern der Schulkinderbetreuung, 

bald dürfen die Kinder wieder jeden Tag in die

Schule.

Die Schule sagt dann Bescheid.

Es gelten besondere Regeln. 

Das heißt  „ein-ge-schränk-ter Regel-betrieb“.

Auch in der Schulkinderbetreuung gibt es besondere Regeln

• Es sind weniger Kinder in einer Gruppe.

• Die Kinder aus einer Klassen-stufe sind in einer Gruppe.

• Die Kinder halten Abstand und tragen Mundschutz.

Wir müssen wissen, welche Kinder dann in die 

Schulkinderbetreuung kommen. 

Schreiben Sie uns eine Mail.

1. Soll Ihr Kind dann in die Schulkinderbetreuung kommen?

2. An welchen Tagen?

3. Bis wie viel Uhr?

Betreuung am 04.06.21 – Brückentag

Am 4.6. ist die Schule geschlossen. 

Soll Ihr Kind an diesem Tag in die Schulkinderbetreuung kommen?

Bitte sagen Sie bald Bescheid. Schreiben Sie eine Mail.

Bleiben Sie gesund

Ihre Schulkinderbetreuung


